

勝山中学校 新制服エンブレムデザイン 決定！

図教育総務課 ☎88-8111

新しい制服の胸元に付けるエンブレムのデザインを市内の中学生から募集した結果、175人から応募がありました。その中から5つの作品をCGデザイン化し、市内の4年生以上の小学生と全中学生による投票を実施し、その結果を参考に学校運営部会において協議し最終デザインを決定しました。



イメージはズバリ！恐竜王国勝山
エンブレムのデザインは、石井みくるさん（勝山中部中2）の作品を基に制作されました。「恐竜」は校名選定時にも多くの提案をいただいております。恐竜をモチーフにしたデザインは、ふるさと勝山に愛着と誇りを持ってほしいとの願いを象徴したものとしました。

学校指定物品はどうなるの？

新中学校では、次の物品について推奨または指定とすることとします。推奨するものは、類似品を個別に購入いただいても構いません。

推奨 通学用カバン

教科書やタブレット、体操服などを収納できる大容量のリュック式のものとし、指定はしません



推奨 カッターシャツ ポロシャツ

無地で白のものとし指定はしません

指定 内・外ズック

指定のものとしませんが、学年による色分けはしません

勝山中学校開校に向けて 小中学校の先生方との意見交換を実施

新中学校に通うことになる児童や保護者の皆様の不安解消と新しい学校での出会いに期待を持っていただけるよう、小学校6年生児童と保護者を対象とした交流会・説明会を12月に開催する予定です。

これに先立って、全ての小中学校の先生方を対象に進捗状況の説明や意見交換を実施しました。今後も市内教職員の意見などを取り入れながらより良い学校になるよう取り組んでいきます。



意見交換会の様子

勝山BRAVES

野球



市内にあった3つの団が合併して、今年4月に誕生した勝山BRAVES。市内の小学校に通う2～6年生34人で活動しています。人数が多くなったことで、学年ごと、また子どもの成長に合わせた練習に取り組んでいます。高学年が低学年に優しく教えるなど助け合いながら仲良く活動しています。

練習からお互いが指摘し合うなど緊張感を持って練習に取り組んでいます。目標は県大会ベスト4以上です！



やしき りゅうき
屋敷 龍希 さん

合併して30人を超える大所帯となりましたが、学校や学年が違ってもしっかり楽しく活動しています。目標に向かって、子どもも親も全員一丸となって頑張っています！



たけうち ゆうと
竹内 勇人 さん



運動する楽しさを感じて！

地域に根差すスポーツ少年団は、以前は、小学校や中学校単位で活動する団も多くありましたが、少子化に伴い市内外から、子どもたちが集まるようになりました。そのことにより学校・学年・年齢が異なる友だちと出会うきっかけができ、スポーツを通じた地域内外の交流が活発化しています。

スポーツ少年団は、勝利至上主義ではなく、スポーツの本質である運動することの楽しさを得られる機会を提供しています。市内で活動している子どもたちはみんな、生き生きと笑顔で、楽しそうに活動しています。興味がある方は、ぜひ一度団の活動をのぞいてみてください。



勝山市スポーツ少年団
本部長 佐藤 義行 さん



各スポーツ少年団
詳細はこちら

気軽にスポーツを体験したい方へ！ スポーツアカデミーや研修会 スポーツ交流会にご参加ください！



色々なスポーツで交流を楽しむ子どもたち



アカデミーで講義を受ける参加者の親子

気軽にスポーツを体験できるイベントです。興味がある方はぜひ参加してください！
子どもの成長に合わせた食育やトレーニングなどの研修会です。親子での参加お待ちしております！

- ①令和6年度勝山アカデミー奥越地区指導者および育成母集団研修会
- ②スポ少交流フェスティバル
- 📅10月5日(土) ①午前9時～10時30分
②午前11時～午後0時30分
- 📍ジオアリーナ